

ばばこうへい

所属委員会●政策環境建設常任委員会、子育て環境の充実に関する特別委員会

参議院選挙での自公の過半数割れで、消費税の廃止・減税など、みなさんの声と運動の力で政治を動かすチャンスが広がっています。引き続き頑張ります！

北陸新幹線延伸計画は中止しかありません

6月議会では、北陸新幹線延伸に関わって3つの決議案が提案されました。

一つは、私たちの提案した「知事が反対を明確に表明することを求める」決議案です。それに対して、維新・国民会派の案は、「米原ルート」をすすめる「京都市内大深度トンネルルートへの反対と着工5条件を満たす別ルートを検討すること求める決議」、自民・公明・府民の提案は、あくまで「早期の事業推進」を前提とした決議です。

京都市内を大深度トンネルで通す計画は、もはや府民的な理解が得られるものでないのは明らかで、滋賀県知事が「米原ルート」を「求めない」としている時点で、別ルートも現実性はほとんどありません。今必要なのは、キッパリ中止以外にないことがはっきりした議会でした。

万博工事の深刻な不払いは解決を！

テレビや新聞で大阪・関西万博の工事費用の不払いが報道されています。しかし、そうした例は氷山の一角である可能性が非常に高くなっています。府内の事業者にお話を聞くと、「200万円不払い」「一部払ってもらえていない分がある」といった話が次々に出てきます。さらに、周りでそうした話は「いくらでもある」と言います。ある職人は「完成の期日が迫るなかで、深夜作業もやって間に合わせた。それで不払いではやってられない」と話してくれました。

常任委員会で「実態をつかんでいるのか」と聞くと、担当者は「相談があれば対応する。相談は来ていない」と答えました。まずは実態をつかんで、国などへしっかりと対応を求めるべきです。

地域活動



近鉄桃山御陵前歩道



竹田街道小倉山荘前



中書島南新地の未舗装道路

地域アンケートに寄せられた要望を、一つひとつ現地を確認しながら、市会議員さんとも連携してとりこんでいきます。